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上市公司为什么不用货币资金贷款_什么情况下企业不用
贷款？-股识吧

一、什么情况下企业不用贷款？

借钱来会闲着的情况下

二、上市公司有哪些筹资方式，各有什么利弊?

展开全部其实对公司利弊，从逻辑来说就等于对投资者的风险衡量，楼主选不选我
的回答并不重要，我上百度吧只是写出我个人观点供有需要的人参考上市公司可以
通过二级市场集资方法(更正有部分内容)：1.新股上市发行股票数量及发行价(得到
的金额归上市公司运营)，不存在利弊因素，最基本的集资方式2.发行分离可转债
，用债券的形式供股东购买及送认股权证给股东，看好公司的将来可换成股票，如
果不看好或觉得不化算可以随时套现及债券到期收回相关的利息，发行成功对公司
做大做强，能更加抵御行业风险3.发行公司债，同样以债券形式供投资者购买，到
期只可以套现及收回相关利息，利息较高对保险公司比较化算，感觉选择性没有可
转债这么多，不存在投资风险4.定向增发，对指定的股东或参股的公司以增加股本
的形式通过二级市场折价比例(如按市场价80%)，通过股东大会及证监会审批后才
能够进行，利：对上市公司经营有速度扩大业务及抵还部分的债务；
弊：对小股东不公平，很多股东都想用更化算的价格购买优秀公司，优秀公司如万
科，招科，平安折20%已经非常大5.公开增发：对集资一定的资金按所有股东的比
例进行增加股本扩充，通过股东大会及证监会审批后才可以进行. 如集资成功有利
于公司迅速做大做强提高竞争力的话，抵抗风险，我个人认为只要该融资有明确的
方向及项目是非常好的做法，弊：对短线投资者，容易造成市场的不良气氛最终融
资成功的话，如果该公司有积极性，迅速将公司的业务做大做强，提高竞争力，抵
御行业带来的风险是一件非常好的事，但前提条件是融资时投资者一定要认真了解
融资的使用说明及投资项目等当然市场上也有不同事的声音，认为在圈钱导致更多
投资者的反对，如万科04年发行19亿分离可转债，05年公开增发42亿，06年公开增
发100亿，招行05年发行分离可转债，从年报看到有非常明显的收益，不同公司有
不同的做法，所以要注意风险以上为个人看法，供楼主参考吧

三、公司上市募集资金指的就是用股票换股民的钱吗？那这个钱
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是给原始股的个人呢还是给公司单位呢？

募集的资金 是公司的

四、为什么企业绝大部分都是向银行贷款融资的，而不是通过证
券市场发行股票债券什么的

只有上市公司才能在证券市场融资 公司上市石油门槛要求的不是这么容易

五、企业为什么一方面放大量货币资金在账上一方面大量借款

钱用完了就要贷款
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